



INICIA REDONDEO POR MÁS EDUCACIÓN

Fundación Cozumel con el apoyo de Fundación Soriana inicia campaña de redondeo para fortalecer los programas de apoyo a la educación. Estará vigente durante los meses de marzo y abril, y se llevará a cabo en la tienda Soriana en la isla. [Leer más...](#)



LUDOTECAS MÓVILES IMPACTAN EN LA CIUDAD

El cambio de imagen de las ludotecas móviles que opera la Fundación Cozumel impactó a la gran mayoría de los niños y niñas que acuden a las actividades en los parques de las diferentes colonias de la isla, tanto que al cierre del mes de febrero 839 pequeños han sido atendidos en lo que va del año. Conoce dónde estaremos el mes de marzo. [Leer más...](#)



SIETE AÑOS DE APOYO CONSTANTE A NIÑOS DEL CENTRO DE AUTISMO COZUMEL

En el marco de sus 23 años la Fundación Cozumel renovó el convenio de colaboración que mantiene desde hace 6 años con el Centro de Autismo Cozumel, y entregó apoyos a padres de familia de 7 niños y niñas que padecen algún trastorno en su desarrollo. Durante este tiempo la fundación ha invertido más de 700 mil pesos. [Leer más...](#)



COMUNALIA, FORMA LÍDERES PARA FUNDACIONES COMUNITARIAS

Se llevó a cabo la inauguración y el primer módulo del diplomado Formación de liderazgos para Fundaciones Comunitarias, que promueve la alianza Comunalia conjuntamente con el Instituto de Investigaciones Dr. José María Luis Mora en el estado de México. Participan Fundación Cozumel junto con 11 Fundaciones de diversas partes de la república



INSTALACIÓN DEL COVAM

Participa Fundación Cozumel a través de su Director en la instalación del Comité de Validación y Atención a Migrantes (COVAM), que llevó a cabo la SEDESOL en la ciudad de Cancún. Participaron autoridades municipales, estatales y federales. Este comité funciona especialmente para evaluar y apoyar proyectos con recursos del programa 3x1 para migrantes.



OSC DE COZUMEL TOMAN CURSO DE ACTUALIZACIÓN FISCAL.

Gracias a la unión de esfuerzos entre la Red de OSC de Isla Cozumel, el Colegio de Contadores Públicos y la Fundación Cozumel, se llevó a cabo un curso para organizaciones civiles titulado “Disposiciones Fiscales para Personas Morales con fines no lucrativos” a cargo del C.P Jorge Carlos Zapata Denis.



DIRECTIVOS DE LA FUNDACIÓN SE REUNEN CON SECRETARIO DE EDUCACIÓN

Integrantes del Patronato de la institución y su Director, se reunieron con el Secretario de Educación y Cultura del Estado para tratar asuntos relevantes, respecto al inmueble que actualmente ocupa la Casa de la Cultura de Cozumel, y que es propiedad de la Fundación. Se busca que el gobierno adquiera las instalaciones para potenciar las artes y la cultura en la isla y por su parte la fundación fortalecer sus programas sociales.



COMPROMISO CONSTANTE CON JÓVENES ESTUDIANTES DEL CBTIS#28

A través de su programa becas escolares, la Fundación Cozumel entregó 27 becas a igual número de jóvenes de preparatoria de este plantel educativo con una inversión social de 32 mil 400 pesos. Desde hace 7 años se han otorgado 135 becas gracias al donativo de Nacional Monte de Piedad. [Leer más...](#)



101 JÓVENES DEL CONALEP COZUMEL RECIBEN BECA ESCOLAR PARA CONTINUAR ESTUDIANDO

Una vez más directivos de la Fundación Cozumel con el apoyo del Nacional Monte de Piedad, comprometidos con apoyar la educación de jóvenes estudiantes de escasos recursos, entregaron al plantel Conalep Cozumel 101 mil pesos para el pago de igual número de becas. Desde el 2008 se han entregado ya 443 apoyos. [Leer más...](#)



LLEGA LA 3RA LUDOTECA MÓVIL, EN BENEFICIO DE MÁS NIÑOS Y NIÑAS EN LA ISLA

Entró en operación la 3ra Ludoteca Móvil de la Fundación Cozumel con la cual se beneficiará a más niños y niñas de 6 a 12 años. El móvil y su equipamiento fueron adquiridos con recursos del programa 3 x 1 para migrantes de la Sedesol, aportando también el H. Ayuntamiento de Cozumel y la propia Fundación. En la actualidad son 3 unidades móviles las que implementan diversas actividades en los parques de la comunidad. [Leer más...](#)



TOMA PROTESTA EL GOBERNADOR AL PATRONATO DE ASISTENCIA POST-LIBERACIONAL

En el marco de la X Conferencia Regional del Sistema Penitenciario y ante la presencia de autoridades municipales, estatales y federales se instaló el Patronato de Asistencia Post Liberacional en Cozumel, del cual forma parte el Lic. Octavio Rivero, Director de la Fundación, con el cual se fortalecerá la participación de la ciudadanía en asuntos de seguridad.



FUNDACIÓN COZUMEL CUMPLE CON APOYAR A UNIVERSITARIOS DE LA UQROO COZUMEL

122 mil 945 pesos entregó la fundación para que 85 estudiantes de esta Universidad en Cozumel continúen sus estudios en este periodo. En 11 años la inversión social en becas escolares es superior a los 2 millones 300 mil pesos en mil 442 becas. Se apoya cada semestre a más del 10% de la matrícula escolar. [Leer más...](#)